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CAPD du 3 septembre 2019 

Compte rendu SE-Unsa 

 

 

 

Joëlle Salarnier – Céline Gaston 

 

********** Ordre du jour *********** 

 

- Approbation des comptes-rendus des CAPD du 11 juin et du 1er juillet. 

- Mouvement complémentaire d’août. 

- Questions diverses. 

 

********** Compte-rendu de la CAPD du 11 juin et du 1er juillet *********** 

 

L’approbation des compte-rendu est reportée à une date ultérieure. 

 

********** Mouvement complémentaire *********** 

 

Tous les enseignants ont été affectés. Il n’y a donc pas de mouvement complémentaire. 

 

2 exeats ont été accordés : 

- Madame Céline Rouquette  

- Madame Lauriane Ignatovic  

 

1 inéat a été accordé : Madame Juliette Bonneau (FSE)  

 

Cas particuliers : 

- Madame Marie Gualandi  

Elle occupera un poste d’adjoint à l’école de Canteloube (PRO) et libère son poste de direction à l’école 

de Saint Paul des Landes. Monsieur Géraud Vermande la remplacera.  

- Monsieur Gaëtan Loosfelt  

Il occupera un poste d’adjoint à l’école des Frères Delmas (PRO) et libère son poste d’ERUN (enseignant 

référent pour les usages du numérique). Un appel à candidature est lancé sur ce poste vacant à la DSDEN 

du Cantal. Des entretiens seront organisés pour l'octroi de ce poste au barème. 

- Monsieur Odin Le Floc’h : En raison de son renouvellement de scolarité, il libère son poste de 

brigade. 

 

Rapprochement de conjoints : 

Une seule demande a été formulée. En l’absence de mouvement sur le secteur demandé, le rapprochement 

n’a pas été accordé. 
 

 

********** Question diverse *********** 

 

Le SE-Unsa demande à l’administration pourquoi les réunions de directeurs sont si près de la rentrée. 

  



SE-Unsa du Cantal  
04 71 48 56 33 15@se-unsa.org 

 

Réponse de l’administration : C’est une demande de certains directeurs et c’est aussi une question de 

planning car les IEN ont des obligations ministérielles mi-septembre. Mme la DASEN tenant être présente 

à toutes ces réunions ne voulait pas que la dernière soit trop tard (octobre). 

Elle propose d’organiser un roulement au niveau des circonscriptions pour les prochaines rentrées. 

 

 

 

 

 
 

 
 


